

PARTIDO DEMOCRÁTICO 30 DE NOVIEMBRE FRANK PAÍS GARCÍA.
DIRECCIÓN NACIONAL
CUBA.

COMUNICADO.

La Dirección Nacional del Partido Democrático 30 de Noviembre Frank País García repudia enérgicamente la escalada de acciones represivas del régimen castrista contra los opositores pacíficos, en especial la organización femenina Damas de Blanco, con profunda indignación hemos conocido la golpiza y posterior detención del Sindicalista Independiente Iván Hernández Carrillo a su arribo al aeropuerto de la Habana el pasado lunes 2 de Julio, luego de un viaje de trabajo. Como han venido informando varios medios de prensa, Hernández Carrillo se negó a que sus pertenencias fueran revisadas utilizando procedimientos deferentes al que se aplica al resto de los pasajeros, la discusión con los aduaneros concluyó con el sindicalista brutalmente golpeado y trasladado para una unidad de la policía, ahora podría encarar varios cargos incluido desacato.

Con profunda preocupación continuamos monitoreando la Huelga de Hambre y Sed sostenida por el Sicólogo y premio Andrei Sajarov del Parlamento Europeo, Guillermo Fariñas Hernández, quien además dirige la organización opositora Frente Anti Totalitario Unido (FANTU) la salud del líder opositor se deteriora progresivamente según los partes médicos, Fariñas declaró la Huelga el 19 de Julio del año 2016 luego de ser brutalmente golpeado e irrespetado por efectivos del Ministerio del Interior, cumpliendo órdenes de la Seguridad del Estado, Seguimos atentos además con la salud de opositores pacíficos en huelga de hambre en varias ciudades del País.

La ola represiva de las últimas semanas son la reafirmación de la política, represora, excluyente e intolerante del régimen castrista y la permanente violación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Ante tales hechos El Partido Democrático 30 de Noviembre Frank País García, reafirma su total apoyo y respaldo a los integrantes de la oposición pacífica cubana, a su vez repudia las acciones represivas del régimen Castrista y exige el cese inmediato de tales actos.

Hacemos un llamado a la opinión pública nacional e Internacional, organizaciones de Derechos Humanos y gobiernos progresistas del mundo, exijan al régimen castrista el cese inmediato de los operativos policiales contra los opositores pacíficos y el respeto a la Declaración Universal De los Derechos Humano, de igual manera responsabilizamos ante el mundo a la cúpula gobernante cubana con la vida de nuestros hermanos de lucha y la integridad física de nuestros compatriotas.

Dado en la ciudad de Ciego de Ávila a las 4 días del mes de Agosto del Año 2016.

A nombre de la Dirección Nacional del Partido Democrático 30 de Noviembre Frank País García.

Roberto Martín Valdivia Hernández.
Presidente Dirección Nacional.
Ciego de Ávila, Cuba. Teléfono +5352627623.
Email valdirobe2012@gmail.com rmvaldivia@nauta.cu